

Comunicado de Prensa 046

En Bogotá,

DIAN Y POLFA APREHENDEN \$1.500 MILLONES EN MERCANCÍAS DE CONTRABANDO

Bogotá, D.C., Marzo 30 del 2022: La Dirección Seccional de Aduanas de Bogotá en desarrollo de dos acciones simultáneas de control de alto impacto, realizadas en el centro de la capital del país con el apoyo de la Policía Fiscal y Aduanera, logró ubicar y aprehender confecciones, elementos de cocina, termómetros digitales, tapetes, accesorios para mascotas y artículos de belleza de contrabando, con un avalúo comercial aproximado **\$1.500 millones**.

Durante los operativos de control se pudo establecer que los propietarios de la mercancía, de origen asiático, no contaban con los documentos que acreditaran la tenencia, legal introducción y permanencia de éstas en el territorio aduanero nacional.

Mediante las acciones que realiza la DIAN contra la venta y distribución ilegal de mercancía de contrabando se protege la economía, el comercio y el empleo de millones de colombianos. La DIAN sigue orientando todas sus acciones en la protección de los sectores productivos y el comercio nacional, para así tener una Colombia con menos contrabando, menos ilegalidad y más honestidad.



